

## **Perkuat Aqidah Muallaf, BAZNAS Luwu Timur Salurkan Iqro, Tuntunan Shalat, Al-Qur'an dan Paket Sembako Ramadhan Ceria di Desa Koroncia**

**Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID**

May 5, 2021 - 13:48



LUWU TIMUR – Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Luwu Timur menyalurkan Iqro, Tuntunan Shalat, Al-Qur'an dan Paket Sembako Ramadhan Ceria untuk Muallaf dan kaum dhuafa di Masjid Al Hijrah, Desa Koroncia, Rabu

(05/05/2021).

Image not found or type unknown



Hadir dalam penyaluran tersebut, Wakil ketua BAZNAS, Drs. Sutawar, Kades, Jung Shuang, Babinsa Desa Koroncia, Serda Agung Budi Santoso, Kepala Bidang Pendistribusian BAZNAS Lutim, Muh. Nur Kholis, Manager Pengumpulan, Ustd. Arafah Ransa, Imam Desa Koroncia, Rusdin, anggota BPD, Amir, serta warga Penerima bantuan berjumlah 18 Orang.

Selain mendapat paket sembako para kaum dhuafa mendapatkan Iqro, Tuntunan Shalat, Al-Qur'an. Sembako merupakan zakat dan infaq untuk muallaf dan kaum dhuafa.

Untuk menghindari kerumunan saat pembagian sembako ini tetap mematuhi protokol kesehatan. Saat mengambil sembako wajib mematuhi protokol kesehatan Covid 19. Yakni memakai masker, menjaga jarak dan mencuci tangan sebelum mengambil sembako.

Image not found or type unknown



“Sembako ini kita bagikan untuk muallaf dan kaum dhuafa. Masing – masing mendapat paket sembako dan Iqro, Tuntunan Shalat, Al-Qur'an,” kata Wakil Ketua BAZNAS, Drs. Sutawar.

Dikatakannya, zakat dan infaq yang diterima semoga bermanfaat bagi penerima. Pemberian sembako ini bertujuan ingin meringankan beban para penerima dimasa pandemi Covid 19.

“Sembako ini sangat dibutuhkan oleh para kaum dhuafa,” tegasnya.

Dengan adanya bantuan sembako ini, Sutawar mengajak kepada para muzakki untuk bersama-sama yang mempunyai kelebihan harta mungkin dan sudah diwajibkan oleh Allah SWT untuk melaksanakan kewajiban zakat.

“Saya mengajak para muzakki yang ada di manapun berada khususnya di Luwu Timur untuk membantu para kaum dhuafa. Inilah yang perlu kita bantu. Mari para muzakki untuk merealisasikan zakatnya kepada kaum dhuafa di Luwu Timur,” pungkasnya.

Sementara itu, Kepala Desa Koroncia, Jhun Suang mengatakan muslim yang

ada di Desanya tahun ini bisa melaksanakan ibadah di Masjid.

"Muslim di desa ini terdapat 35 Kepala Keluarga, Alhamdulillah bulan Ramadhan tahun kami sudah bisa melaksanakan ibadah di Masjid, berkat antusias bantuan bersama-sama 2 bulan yang lalu," ungkap Kades.

Jhung Shuang berharap dengan adanya bantuan Iqro, Tuntunan Shalat, Al-Qur'an para muallaf lebih mudah belajar dan lebih mbenyaka mengetahui ilmu agama.

"Semoga dengan bantuan para muallaf kita bisa lebih mudah untuk belajar,"  
tutupnya.(SH)